

**LUIS CARLOS UGALDE**  
ATAQUES AL INE  
Y CRIMEN, AMENAZAS  
A LA DEMOCRACIA.  
**PÁG. 41**

ADVIERTE UGALDE

# Ataques a INE y el crimen, las “amenazas a la democracia”

“Estamos en un  
desafío en el que  
López Obrador ataca  
y ataca”, señala

últimos años, de cometer fraudes  
que nunca ha demostrado”, recordó  
el exfuncionario.

“Entonces, el Presidente tiene ga-  
nas de hacer una reforma electoral,  
pero la verdad es que no sabemos  
para qué, ni por qué ni qué quiere  
hacer. Y este (libro) lo que busca es  
informar y, sobre todo, que quienes  
toman decisiones de cambios al sis-  
tema electoral vean qué está bien y  
qué está mal”, explicó.

Así, Luis Carlos Ugalde advirtió  
que tanto el presidente López Obrador,  
como el crimen organizado,  
representan dos de los principales  
desafíos que enfrenta el sistema  
electoral mexicano.

“Estamos en un desafío en el que  
López Obrador ataca y ataca al Insti-  
tuto Electoral. Él es Presidente de  
la República y él es el representante  
del Estado mexicano y ataca a una  
de sus instituciones fundamen-  
tales”, reprochó.

Redacción

*“El Presidente tiene  
ganas de hacer una  
reforma electoral,  
pero no sabemos  
para qué”*

**LUIS CARLOS UGALDE**  
Director general de Integralia

Los ataques del presidente Andrés Manuel López Obrador al Instituto Nacional Electoral (INE) y la penetración del crimen organizado en los procesos electorales, representan las principales amenazas para la democracia, alertó el director general de Integralia Consultores, Luis Carlos Ugalde.

El exconsejero presidente del Instituto Federal Electoral, actual INE, en entrevista con el periodista Guillermo Ortega para El FINANCIERO Bloomberg, presentó el libro *Elecciones, justicia y democracia en México*, el cual, sostuvo, es el estudio más completo que hay sobre el sistema electoral mexicano, en el que participaron hasta 50 especialistas.

De acuerdo con Ugalde, el objetivo del volumen es poner en la balanza lo que funciona y lo que no funciona del sistema electoral, ante una posible reforma anunciada por el titular del Ejecutivo federal.

“El presidente López Obrador ha dicho, desde hace muchos meses, que quiere cambiar al INE porque está corrompido. Acusa al INE, a pesar de que él es el principal beneficiario de las elecciones en los





**ADVERTENCIA.** Luis Carlos Ugalde, extitular del antiguo IFE, ayer, en El FINANCIERO.

